

Juntos logramos que, Santa Clara de Buena Vista, sea sede permanente de la "Fiesta Provincial del Motociclismo"



Les cuento que mi iniciativa que, surgida para reconocer y destacar el trabajo de toda una comunidad que, anualmente se suma a la Asociación Cooperadora de la Escuela de Educación Secundaria Orientada N° 8161 "Mariano Moreno" para la realización de este tradicional evento se convirtió en Ley.

Juntos logramos que, Santa Clara de Buena Vista, sea sede permanente de la "Fiesta Provincial del Motociclismo"